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Протокол № 5 

заседания ШМО учителей начальных классов 

от 04. 10. 2021 г. 

Присутствует: 13 человек 

                                                                                                  Отсутствует:  ______ 

 

Повестка дня 

1.Формирование функциональной грамотности. 

2. Наставничество в школе. 

3. Организация внеурочной  деятельности обучающихся начальной школы. 

4. Обсуждение и утверждение плана работы на 2 четверть. 

 Вопрос № 1 

Слушали:  руководителя ШМО Храбрых Л.А., которая ознакомила с целями и задачами методической 

работы в школе. Особое внимание было обращено на тему «Формирование функциональной 

грамотности обучающихся». В ходе выступления Л.А. рекомендовала педагогам: 

             - пройти  регистрацию  на сайте Министерства просвещения Российской Федерации в разделе 

банк заданий по функциональной грамотности https://fg.resh.edu.ru/    

             - изучить основные материалы по данной теме и рассмотреть банки заданий, которые 

расположены  на сайте УО в разделе «Функциональная грамотность» 

             - рассмотреть возможность прохождения курсов по теме ««Формирование функциональной  

грамотности обучающихся»  

             - на следующем заседании ШМО рассмотреть трудности  формирования функциональной 

грамотности школьников. 

Решили:  принять информацию к сведению; до 10.10.2021 года пройти регистрацию на сайте 

Министерства просвещения РФ; изучить основные материалы по теме; составить перечень 

вопросов, возникших в результате работы над темой. 

Вопрос № 2 

Слушали:  Станкевич Т.Л., которая выступила с докладом на тему «Развитие наставничества в школе». 

Были рассмотрены основные моменты и формы наставничества. Учителям начальной школы 

был представлен план работы школы и определены задачи по данной теме.  На обсуждение 

вынесены кандидатуры для формирования моделей наставничества. 

Решили:    принять информацию к сведению, предоставить выбранные формы наставничества до 

14.10.2021г 

Вопрос № 3 

Слушали: зам.директора Корякову А.А, которая ознакомила с графиком посещения культурно-

досуговых мероприятий нашего города.  

Решили: принять информацию к сведению, обеспечить сопровождение детей. 

Вопрос № 4 

Слушали: руководителя ШМО Храбрых Л.А., которая ознакомила с планом проведения внеклассных 

мероприятий в начальной школе во 2 четверти. 

Решили:  принять информацию к сведению. 

 

Председатель:   _______________________    (Храбрых Л.А.) 

                     Секретарь:__________________________      (Пушкарёва А.В.) 
 

 


